

Pal Warriors

Der Anfang

Von AkiraYukirina

Prolog: Ein seltsames Spiel

Es ist der 27. Dezember. Akira hat an Weihnachten dreimal das gleiche Spiel bekommen, weil ihre Verwandten sich blöderweise nicht abgesprochen haben wer jetzt was schenkt. Zwei von den drei Spielen schenkte sie ihren beiden Freunden Lucy und Jan. Ein Spiel behielt sie für sich. Das Spiel hieß "Pal Warriors". Es war ein neuartiges Online MMORPG. Das man nur spielen konnte, wenn man vorher eine CD-ROM in das Laufwerk des Rechners legte und das Spiel installierte. Ohne die CD-ROM konnte man es nicht spielen. Eigentlich wusste nur die Elite der Onlinegamer von diesem Spiel, aber durch irgendeinen Zufall bekamen ihre Verwandten Wind von dem Computerspiel und dachten sich das es das perfekte Spiel für Akira wäre. Worin sie sich nicht getäuscht hatten. Denn Akira freute sich echt wie ein Honigkuchenpferd über das Spiel. Auch wenn sie es gleich dreimal bekam. Nun saß Akira vor dem PC und schaute sich bevor sie das Spiel startete einen Trailer vom Spiel auf YouTube. Der Trailer begann damit das eine Kamera durch eine Felsenschlucht fuhr und dann auf einmal nach oben schwenkte. Begleitet von epischer Musik erzitterte ein Felsen und zum Vorschein kam ein Felsentroll in einer edlen Steinrüstung, einem Steinschild und einem Steinschwert. Die Kamera zoomte in die Augen vom Felsentroll und dann sah man nur noch Dunkelheit. Auf einmal hörte man hämmern auf Metal und dann sah man wie ein Zwerg eine Axt schmiedete. Als der Zwerg aus der Schmiede trat sah man das, dass die Schmiede in einem verschneiten Gebirge stand und dann sah man einen wunderschönen Wald und auf einer Lichtung saß auf einer Wurzel eines Baumes ein Elfenmädchen und spielte etwas auf einer Flöte. Das Elfenmädchen hatte lange blonde Haare und spitze Elfenohren. Es erinnerte Akira an irgendetwas oder an irgendwen? Akira starrte wie gebannt auf den Bildschirm. Dann kam ein Vogel angeflogen, setzte sich auf die Schulter und flüsterte dem Mädchen was ins Ohr. Das Mädchen hörte auf zu spielen, stand auf und packte die Flöte in eine Tasche. Sie schaute ernst in richtung Osten. Die Kamera schwenkte urplötzlich hoch und flog an Gestrüpp von den Bäumen des Waldes vorbei. Oben über den Gipfeln der Bäume sah man im Osten zwei weitweg voneinander entfernte Burgen. Die eine Burg war schwarz und die andere weiß. Die Kamera zoomte heran und begleitet von der "Herr der Ringe Melodie" sah man das zu beiden Burgen viele Leute hingingen. Und dann sah man wie sich aus einem Tintenklecks die beiden Wörter "Pal" und "Warriors" in Mittelalterlich anmutender Schrift bildete. Der Trailer war zu Ende. Akira schloss den Browser und installierte nun das Spiel. Es dauerte eine Weile bis es vollständig installiert war. Als es endlich fertig war startete sie das Spiel. Sie wählte sich zum

Anfang einen Katzenmenschen aus, gab ihre Angaben ein, wählte die weiße Burg aus, suchte sich ein Schwert als Waffe aus und nannte ihren Charakter Akira Yukirina. Akira klickte mit der Maus auf start und aus dem Computer stieg rätselhafter lila, weißer Rauch. Akira erschrak, denn sie befürchtete das der PC gleich in die Luft gehen würde. Doch das geschah nicht. Stattdessen sog dieser Rauch sie in den Computerbildschirm. Sie hielt sich noch fest, aber sie wurde trotzdem herein gesogen. Auf einmal verschwamm alles vor ihren Augen und sie wurde Ohnmächtig.